

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
OLEH : Drs. AGUS GUSTAWAN, M. Pd.

Satuan Pendidikan : SDN 1 LINGGASARI
 Kelas / Semester : 6 /1
 Tema : 5 (Wirausaha)
 Sub Tema : 2 (Usaha di Sekitarku)
 Materi Pokok : Benda magnetis dan nonmagnetis
 Alokasi waktu : 10 Menit

I. TUJUAN PEMBELAARAN

1. Dengan mengamati gambar, bereksplorasi, dan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi benda magnetis dan nonmagnetis secara tepat.
2. Dengan Diskusi kelompok, siswa mampu mengklasifikasi benda magnetis dan nonmagnetis secara benar

II. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi) 2. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) 3. Menyampaikan Tujuan Pembelajaran 4. Memberikan motivasi menambah semangat belajar peserta didik (Motivasi)	2 menit
Kegiatan Inti	AYO MEMBACA <ul style="list-style-type: none"> • Siswa diminta mengamati gambar yang terdapat di buku, yaitu: pensil, peniti, karet penghapus, paku, penjepit kertas, sisir, gunting, dan lain-lain di buku siswa . • Siswa diminta menuliskan prediksi mereka pada tabel yang terdapat di buku. • Siswa diminta membuktikan prediksi mereka dengan melakukan percobaan. • Sebelum melakukan percobaan, siswa diminta mengamati langkah-langkah melakukan percobaan untuk mengetahui benda-benda magnetis dan nonmagnetis yang ada di lingkungan sekitar. • Setelah melakukan percobaan siswa diminta menulis laporan yang berisi tentang: tujuan percobaan, alat dan bahan, langkah-langkah percobaan, hasil percobaan, dan kesimpulan. • Siswa diminta untuk mempresentasikan hasil percobaan dalam kelompok. • Guru mengapresiasi hasil kerja siswa 	7 menit
Kegiatan Penutup	Peserta Didik : <ul style="list-style-type: none"> ➤ Membuat resume dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan. Guru : <ul style="list-style-type: none"> ➤ Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa. ➤ Peserta didik yang selesai mengerjakan tugas projek/produk unjukkerja dengan benar diberi hadiah/ pujian 	1 menit

III. PENILAIAN

1. Penilaian Sikap : Lembar Observasi
2. Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja
3. Penilaian Pengetahuan : LK

Ciamis, 14 November 2021
 Guru

Drs. AGUS GUSTAWAN, M. Pd.
 NIP. 196608141988031006